

¿Todos somos creativos?

Sí, todos podemos ser creativos ya que podemos inventar cosas nuevas o diseñar algo que nos pueda en algún trabajo

¿Cuáles son las razones o excusas (barreras) para no innovar?

Miedo a las burlas, fracaso, flojera, conformismo, pensar que todo ya está inventado, prisas, creer que se requieren muchos recursos

¿Cuáles de esas barreras le afectan a la mayoría de las personas?

Miedo a las burlas, al fracaso

¿Cómo incrementar la creatividad?

Arriesgarse, sin temer al ridículo o al fracaso

No descartar ideas sin haberlas analizado con detenimiento.

No criticar las ideas de los demás.

Cuando se falle en una primera ocasión, volver a intentarlo.

Rodearse de personas optimistas y creativas.

¿Qué relación tienen la creatividad y los proyectos emprendedores?

Ambos tienen la capacidad de ver las cosas de manera diferente, de combinar los recursos y el conocimiento para encontrar nuevas soluciones a los problemas

¿Cuál es la diferencia entre innovar y crear?

En que ambas tienen ideas en la que quieren realizarlas sin miedo a fracasar

¿Por qué se confunde el término “artista” con “creativo”?

El artista se enfoca en la belleza de lo que hace y el creativo se enfoca en crear algo nuevo

En general, ¿se podría decir que un emprendedor exitoso se distingue por su creatividad? Si, ya que tienen la capacidad de buscar estrategias nuevas sin temor a intentarlo